
Jacqueline, 67 ans (17)
J'ai eu un enfant à 22 ans et j'ai vécu et je vis mon diabète très bien, sans trop de problèmes à part une
vingtaine de séances de laser vers 40 ans. Je vis "avec" mon diabète et non pas " pour " mon diabète, c'est un
locataire que j'ai pu, jusqu'à présent, bien apprivoiser...
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